

020	UTBM service communication	L'Est Républicain	Dimanche 22 janvier 2012
		Aire Urbaine	Portes ouvertes - utbm - esta - jpo

Le train des inscriptions...

« AUJOURD'HUI, ce sont surtout des familles qui viennent. C'est plus pour du post-bac » constate Ghislain Iste, chargé de la promotion et des admissions à l'UTBM.

Janvier, c'est pour certains l'occasion de préparer les mariages d'été. Du côté d'Aire Expos, par exemple. Pour d'autres sans doute un peu plus jeunes, janvier c'est le mois du choix d'une filière d'étude.

Depuis ce vendredi 20, les futurs bacheliers sont déjà priés de participer à leur orientation universitaire pour la rentrée prochaine. Les inscriptions en ligne sont ouvertes jusqu'au 20 mars sur le portail « admission-post-bac.fr » du ministère de l'Enseignement supérieur et de la recherche.

Pas étonnant donc que les écoles renommées comme l'UTBM ou l'Esta, à Belfort organisent des portes ouvertes dans cette période.

En début d'après-midi, à Sevenans, l'UTBM avait enregistré plus de 350 visiteurs, venus se renseigner sur les cursus développés ici. La plupart viennent du grand est. Alsace, Bourgogne, Franche-Comté, Lorraine. Mais à l'UTBM, on est curieux et sur le questionnaire remis aux visiteurs, une des questions permet déjà de mesurer l'impact du TGV sur l'attractivité de l'école.

Les premiers questionnaires dépouillés laissent entrevoir un résultat pas complètement anodin. Sur trente-sept réponses retournées, vingt sont du nord Franche-Comté. Douze des régions limitro-

phes. Et bonne surprise, deux sont venus de la région parisienne en TGV.

Bon le train ne suffira peut-être pas. Car à cette période de l'année, il faut déjà penser au bac. Et à l'UTBM satisfaire à un examen du dossier scolaire et à un entretien de motivation. L'UTBM ne s'ouvrira en septembre que pour 250 nouveaux en première année.

Le TGV, on y pense moins à l'Esta, l'école qui forme des ingénieurs d'affaire, près du marché Fréry. « Même si on n'entre pas dans le dispositif post-bac, on sait que c'est la période » commente Guillaume Finck pour expliquer la date de ces portes ouvertes à l'Esta. Là, ce sont entre 40 et 50 visiteurs qui ont découvert les locaux et les enseignements proposés. Et comme à



■ Ghislain Iste : « Les familles viennent regarder ce qu'on propose. »
Photo Xavier GORAU

l'UTBM, souvent en famille, signe qu'il s'agit souvent de penser à l'après-bac. Là aussi, on a enregistré une visite depuis Paris, une autre depuis Lyon. Mais rien n'assure que

le TGV ait le même impact sur le choix de l'école.

Les deux entités universitaires proposeront de nouvelles portes ouvertes. Ce sera le 25 février à l'UTBM.

O.B.